

都政新報

発行所 都政新報社
〒160-0023 東京都新宿区
西新宿7-23-1 T Sビル
〈総務・読者〉 03-5330-8781
〈企画・広告〉 03-5330-8784
〈編集・集〉 03-5330-8786
〈出版〉 03-5330-8788
〈ファクス〉 03-5330-8808
購読料 月1,730円(税込)
毎週火・金曜日発行
ただし、祝日は休刊
©都政新報社 2015

皆さまとともに歩み
創立94年

東京都・特別区職員・教員の
皆様等のための
相互扶助・非営利の
金融機関です

ライフステージに応じた
預金・融資商品をご
用意しております

東京都職員信用組合
都庁第一本庁舎16階北側
TEL 03-3349-1901(代)
http://www.toshokushin.co.jp

- ### 紙面から
- 2 西川区長会長インタビュー
 - 2 大田区 羽田空港跡地で整備方針案
 - 3 虐待防止で「西東京ルール」
 - 4 勤務 コア時間で効率的に仕事を
 - 6 問いを持ち続け共有する職場へ

パラリンピック 五輪と共通競技は同一会場で 運営に障害者ボランティアも

国際パラリンピック委員会(IPC)の理事会が5日に都内で開かれ、2020年東京大会組織委員会が準備状況を報告した。森喜朗会長は「おおむね順調に進んでいる」と説明。外務省も「パラリンピックが大会全体の成功の鍵。全力を挙げて準備を進める」と語った。競技会場の変更は、オリンピック会場の決定後に検討を始めることを確認。アスリート・ファースト(選手最優先)とし、オリンピックとパラリンピック共通の競技は同一会場で実施することを原則とする。IPCのクレイバン会長は「準備の開始は非常に良い」と評価した。

5日のIPC理事会は冒頭のあいさつ以外には非公開となり、終了後に組織委員の広報担当者が結果報告を行った。プレセッションでは、組織委員の武藤敏郎事務局長が2月に決定した「東京2020大会開催基本計画」に基づき、パラリンピック大会の準備を進める方針を説明。具体的には、4月に専任部署の「パラリンピック統括部」を開設し、7人を配置している。大会開催基本計画では、運営業務を52分野の「ファンクショナル・エリア」(FA)に区分した上で、組織委員の10局体制で準備しているが、各局にパラリンピック関連の責任者を置き、5月に「パラリンピック推進責任者会議」を発足。各局の連携を強化したことを明らかにした。選手と観客の競技会場までの交通機関や都市インフラのバリアフリー対策は、都や関係省庁、障

害者スポーツ団体などの協議会で昨年11月から検討を始めており、「アクセシビリティ・ガイドライン」の策定を進めている。5日のIPC理事会では、「ハード編」に続いて「ソフト編」を15年度中に策定する予定を説明した。また、16年に策定する「アクセシビリティ・ガイドライン」でパラリンピック関連のレガシー計画も明らかにしていく方向を示した。IPC委員側からは「大会運営のボランティアとして、障害者も一定の割合で参加できる仕組みを作ってほしい」といった意見があり、都五輪注目される。

パラリンピック種目と予定会場(当初)

| 競技名 | 会場 | 座席数 |
|--------------|-------------|--------|
| 陸上競技 | オリンピックスタジアム | 80,000 |
| 卓球 | 東京体育館 | 8,000 |
| ウィルチェアラグビー | 代々木競技場 | 12,000 |
| 柔道 | 日本武道館 | 11,000 |
| シッティングバレーボール | 有明アリーナ | 15,000 |
| 自転車(トラック) | 有明ベロドローム | 5,000 |
| ゴールボール | 有明体操競技場 | 5,000 |
| 車椅子テニス | 有明テニスの森 | 15,500 |
| 自転車(ロード) | お台場海浜公園 | 10,000 |
| トライアスロン | お台場海浜公園 | 10,000 |
| パワーリフティング | 東京ビッグサイトA | 5,000 |
| ポッチャ | 東京ビッグサイトB | 5,000 |
| 視覚障害者5人制サッカー | 大田区野毛一競技場 | 4,000 |
| テコンドー | 未定 | 未定 |
| カヌー | 海の森水上競技場 | 14,000 |
| ボート | 未定 | 未定 |
| バドミントン | 未定 | 未定 |
| 車椅子バスケットボール | 夢の島ユースプラザ | 7,000 |
| 車椅子フェンシング | 夢の島公園 | 7,000 |
| アーチェリー | 夢の島公園 | 7,000 |
| 馬術 | 夢の島競技場 | 14,000 |
| 水泳 | アクアテックスセンター | 20,000 |
| 射撃 | 陸自霞霞訓練場 | 4,600 |

20年の東京パラリンピック大会は、オリンピックと併せて開催される。競技は22種目で、1月1日が東京大会で初めて採用される。IPC理事会で、用いられ、当初予定していた「7人制サッカー」と「セーリング」は競技種目から外れることが決まった。

「5日のIPC理事会は冒頭のあいさつ以外には非公開となり、終了後に組織委員の広報担当者が結果報告を行った。プレセッションでは、組織委員の武藤敏郎事務局長が2月に決定した「東京2020大会開催基本計画」に基づき、パラリンピック大会の準備を進める方針を説明。具体的には、4月に専任部署の「パラリンピック統括部」を開設し、7人を配置している。大会開催基本計画では、運営業務を52分野の「ファンクショナル・エリア」(FA)に区分した上で、組織委員の10局体制で準備しているが、各局にパラリンピック関連の責任者を置き、5月に「パラリンピック推進責任者会議」を発足。各局の連携を強化したことを明らかにした。選手と観客の競技会場までの交通機関や都市インフラのバリアフリー対策は、都や関係省庁、障

「海の水面上競技場」は、ボートなどの国際的な競技会場に加え、スポーツ教育・環境教育での活用、レストランなどを備えた都民のレジャー・レクリエーションの場所へと転用する。「有明アリーナ」はスポーツ大会や各種イベント会場に、カヌー・スノーボード会場は周辺の公園や水城と一体のレジリエンスを高める。共同でまとめる。外務省は5日の定例会見で、「都が新たに整備する施設は大会後も都民、国民の貴重な財産としたい」と語った。

五輪後利用 大会後のイメージ公表 運営計画提案者を募集

20年五輪大会終了後に都が整備する競技会場6カ所の後利用策を検討してきた都オリリンピック・パラリンピック準備局は5日、基本的な方針を公表した。とめた「新規恒久施設の活用」を公表した。このうち整備が決めた4施設は、事業者による運営計画の募集を開始した。

「海の水面上競技場」は、ボートなどの国際的な競技会場に加え、スポーツ教育・環境教育での活用、レストランなどを備えた都民のレジャー・レクリエーションの場所へと転用する。「有明アリーナ」はスポーツ大会や各種イベント会場に、カヌー・スノーボード会場は周辺の公園や水城と一体のレジリエンスを高める。共同でまとめる。外務省は5日の定例会見で、「都が新たに整備する施設は大会後も都民、国民の貴重な財産としたい」と語った。

都政の東西

定年延長

決された国家公務員法の改正で、2016年度までに国家公務員の段階的な定年引き上げなどを検討することが付則に盛り込まれた。国で引き上げとなれば当然、次は地方という話になる。仮に、霞が関が消極的だとしても議員立法で他の市町村と対応が分かれた場合、給与制度問題と同様、説明が求められることになる。そして、幹部職員を始めたという側面があるならば、これまでの人材育成策の総括は必須事項だ。

課題を挙げれば切りがない定年延長。まだ先の話とは言え、一貫して求められるのが過程の透明性だ。西川会長の「注目が集まることになる。また、23区が実際に定年延長の議論を本格化させるには、数多くのステップを踏むことになる。まず、民間企業

都水道局

国際展開でプログラム

海外に事業協力売り込みへ

都水道局は、水道事業の国際展開を推進し、海外に事業協力売り込みを始める。国際展開は「人材育成、参加国に事業協力を推進し、ODAを活用し、